

SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Es un proyecto dirigido particularmente a los centros educativos ya que la reforestación se está convirtiendo poco a poco en la solución de reducir la gran huella de carbono que nos rodea actualmente. Asimismo, al ser en un centro escolar, sería una gran oportunidad para concienciar y educar acerca de las consecuencias irreversibles que tienen muchas de las acciones que realizamos en la naturaleza. Por lo tanto, es una enseñanza escolar caracterizada por estar comprometida en crear personas respetuosas con el planeta educando sobre la reforestación, ya que serán los ciudadanos del futuro. Para ello, hemos segmentado los centros en tres enseñanzas: educación primaria, educación secundaria y bachillerato.